
Imágenes Clínicas en Gastroenterología

Colitis Ulcerosa Crónica Inespecificada



(a)



(b)

Un hombre de 35 años consultó por cuadro clínico de un año de evolución, caracterizado por evacuaciones con moco, sangre, pujo y tenesmo rectal. La rectoscopia mostró zona de estenosis parcial a 8 cm de la margen del ano, que impidió el paso del aparato, con presencia de múltiples lesiones ulcerosas. 24 horas después se practicó colonoscopia, ratificando la presencia de las lesiones ulcerosas, así como de la zona de estenosis, que fue franqueada (a, b) hasta 15 cm de la margen del ano. Se tomaron 8 biopsias en sitios diferentes, el reporte de histopatología fue de acuerdo a la impresión endoscópica de colitis ulcerosa crónica inespecífica.

El paciente se sometió a tratamiento a base de mesazalina y enemas de retención con hidrocortisona, con buena respuesta clínica.

Dr. Daniel Monterrubio Sáenz *, Dr. Ricardo Martínez Carvajal †.

* Clínica de Prevención y Diagnóstico, Puebla, Pue., † Sanatorio Betania, Puebla, Pue.